



Aprobación de reformas a GN profundiza la militarización en el país: Centro Prodh

El Centro de Derechos Humanos Prodh aseguró que las reformas a la Guardia Nacional aprobadas en la Cámara de Diputados contravienen el Artículo 21 de la Constitución Mexicana, y profundizan la militarización.

Por esa razón hizo un llamado a los legisladores en el Senado de la República para no convalidar las modificaciones que ahora se encuentran a debate en su campo.

La organización detalla que con la aprobación se rompe la cadena de mando civil y por ello, la Guardia Nacional se vuelve enteramente militar.

Según el director del Centro Prodh, Santiago Aguirre con las nuevas modificaciones, la actual administración pretende ir más lejos de lo que consiguió cuando a inicios de sexenio obtuvo, con el concurso de todas las fuerzas políticas, la reforma constitucional que buscaba, por ello, el también activista dijo que es momento de que se activen los contrapesos necesarios.

<https://www.razon.com.mx/mexico/profundizo-militarizacion-pais-centro-prodh-496921>